北房通信



平成28年9月1日発行 北房振興局 1日0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内のできごとなどを不定期で発信します。

~北房と世界がつながる~ 才田に「照ラス」がオープン!

下中津井の才田地区にインターナショナルシェアハウス「照(テ)ラス」がオープンしました。地域おこし協力隊の姜侖秀(カンユンス)さんの取り組みで、同地区の空き家を活用してつくりました。 8月6日にはオープニングセレモニーを開催。地域内外の人が集まって、郷土料理やカレー、創作料理などを囲んでオープンを祝いました。



シェアハウスとは共同居住空間のことで、日本の暮らしや文化を体験したい海外の若者が長期滞在できる施設。いろんな国から来た優秀な若者が一緒に暮らし、仕事をしながら地域とふれあいます。地域と世界がつながり、みんなの日常がもっと楽しくなるシェアハウスにご期待ください。

入居者第1号は フランスのアクセルさんです!

8月26日、照ラス入居者第1号となるアクセル さんがやってきました。彼は交通工学を勉強した フランス人で、2年半をかけて自転車でフランス と日本を往復した自転車マニア。昨年九州や四国

を旅して独学で日本語を 勉強したそうです。とて も愛想の良い青年なので 姿を見たらぜひお声かけ ください。今後自転車を 通した地域活動も期待し ています。



アクセルさん

北房異業種交流に参加してみませんか?

北房振興局では、平成27年度から「北房異業種交流」を行っています。現在約30の事業者・個人が参加しており、「移住定住」「誘客」「商品開発」の3グループに分かれて、地域でできることなどについて話し合っています。ときにはテーマを絞った研究や参加事業者が作った試作品の試食会なども行い、形式にとらわれない活動をしています。事業者間の交流の中で新たな商品やサービスの開発も生まれてきています。

どなたでも参加でき、手続きも一切必要ありません。興味・ 関心がある人は、いつでも北房振興局にご連絡ください。ちな みに次回は9月15日、北房文化センターで「シェアハウスと 地域をつなぐ」として、姜さんのお話を聞きながら、いろんな ことを話し合う予定です。



